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優しく強い子に！ 有り難うございました。
大変お疲れ様でした。

今日で南の１年が終わります。
南の子どもたち，周りの大人たちの“三間”のＧＡ

ＭＢＡりのお陰で，大人たちのＮｏｂｌｅｓｓｅ Ｏ
ｂｌｉｇｅのお陰で，南のどの子も，どの学年も成長
を遂げることができました。感謝･感謝です。
冬休みは，子どもたちと成果と課題を確認し，新し

い年のめあてをつくってください。自宅学習の癖を付
ける，読書の習慣を付けるも，ぜひ，めあてに加えて
くださいね。

http://www.minamih.net/
１８・１２・２４（月） この一年間，大変お世話になりました。
南ＮＥＷＳ 納会号 良いお年をお迎えください。

ｂｙ 南のアンパンマン

川嶋さん･元南コーチ 有り難うございました！！

６年 大谷リンペイ
川嶋さん，貴重な体験有り難うございました。
ジャガイモを植えるのは初めてでした。なのですごくワクワクしていました。

種芋を植えるとき，３０ｃｍくらい間を空けて植えないと駄目だったので，そ
の３０ｃｍの間がすごく大変でした。

この種芋が大きなジャガイモになると思う
と，早く育ってほしいなと思いました。でも，
大きなジャガイモになるには心を込めて一つ
一つしっかり作業をしないと良いジャガイモ
にはならない，この文を書きながら改めて思
いました。
僕は収穫にはいけませんでした。すごく残

念な気持ちでした。ですが，収穫したジャガ
イモを食べたら，ものすごく美味しかったの
です。
この経験を生かして，これからも勉強･サッ

カーをＧＡＮＢＡります。
本当に有り難うございました。

Ｊｒユースを指導する川嶋さん

６年 松風ユウヒ
農業体験という貴重な体験をさせていただき有り難うございました。
「農業なんて簡単そう！」

と思っていたけれど，そんなに甘いものではありませんでした。ジャガイモに
肥料を付けないように，など色々な大変なことがありました。
なので，スーパーなどで野菜を買うとき，色々な苦労があってこそ，美味し

い作物になったんだなと思いました。
これからは食べものを大切にして，残さずしっかりと食べて，有り難みを持

って食べものを食べていきたいと思います。
本当に有り難うございました。
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６年 野宮ヒカル
川嶋さんへ
普段当たり前のように食べているジャガイモを一から作るのはとても大変で

した。
まず最初に，土を軟らかくして，種芋を入れ，肥料を加え，これを何ヶ月も

待ち，収穫するのに３ヶ月ほどかかりました。こんなに大変なんだと実感しま
した。
最初の一回目でけっこう疲れました。収穫はあまり疲れませんでしたが，腰

が痛くなりました。一つ，一つ，作り，このように作るのかあと思い，いつも
作っている人達がすごいと思いました。
自分で作ったジャガイモは美味しかったです。
一つ一つのことを丁寧に，この体験で学んだことを生かしてＧＡＭＢＡって

いきます。

６年 坂元 チカコ
私は，ジャガイモを一から育てるのは初めてで上手くできるのか不安でした。
それでも，学校などで作った野菜を自分で食べるとすごく美味しかったので，

今回も自分たちで作るジャガイモを食べると美味しいのかなと思うと，大変だ
とは思わず，やっているうちに，もう一度ジャガイモやその他の野菜も育てた
いなと思いました。
ジャガイモを収穫する時には，楽しみでワクワクしました。そして，家に持

ち帰り，食べた時にいつもよりジャガイモが美味しく感じました。それは自分
たちで育てたからだと思いました。
とても貴重な体験をさせていただき，本当に楽しかったです。有り難うござ

いました。
川嶋さんはＮｏｂｌｅｓｓｅ Ｏｂｌｉｇｅです。

６年 佐藤シンセイ
川嶋さんへ
普段食べているジャガイモは普通に食べていましたが，ジャガイモ作りをし

て，こんなに手間がかかっているのかなんて考えていなかったので，すごいな
と思いました。
そして，実際にやってみるととても難しかったです。何度も注意されました。

肥料をジャガイモの間にまくことが難しかったです。でもだんだん慣れてきて
あまり注意されなくなりました。
ジャガイモを掘り起こす日は，ジャガイモを引っこ抜いたら根っこだけに付

いていると思っていましたが，根っこから外れているものもあったのでびっく
りしました。
それに，川嶋さんは「貴い行いをしてくれるＮｏｂｌｅｓｓｅ Ｏｂｌｉｇ

ｅ」です。とても感謝しています。

６年 古積トワ
ぼくが農業体験で学んだことは二つあります。
一つ目は，命の大切さです。植物や虫たちは土の中で栄養を取れるように活

動しています。人間は時には虫たちの栄養を奪い，植物を収穫物として食べて
います。だからこそ，ぼく達は虫達･全ての生き物よりも健康で長生きをしな
ければいけないということです。命を大切にしなければいけないことです。
もう一つは，いつもジャガイモの世話をして手入れをしてくださった川嶋さ

んの苦労です。ぼく達にジャガイモ掘りをさせてあげるために一つ一つ丁寧に
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手入れをしてくださったんだと考えると，すごい苦労をしてくださったんだと
思いました。
ぼくは，この農業体験をさせていただいて，他にもいろいろなことが分かり

ました。本当に有り難うございました。

６年 石橋リョウタ
ジャガイモを育ててみて，肥料を土に混ぜる時に，他の人の場所に入らない

ようにしたり，ジャガイモの向きを気をつけたりしました。
収穫の日には行けませんでしたが，できたジャガイモはカレーにして食べた

らとても美味しかったです。
でも，何個かの種芋の植え付けと収穫だけだったけど，こんな大変だったと

は思わなかったので，とても良い体験になりました。有り難うございました。
川嶋さんはＮｏｂｌｅｓｓｅ Ｏｂｌｉｇｅです。

６年 中西リョウト
僕はジャガイモを植えたり，収穫したりするのは初めてで楽しみでした。
種芋を植える日でした。どう植えるか川嶋さんに教えてもらい，体験をしま

した。とても面白かったです。
そして３ヶ月くらいたって，また畑に来ました。今度はジャガイモの収穫で

す。力いっぱい引っ張ると一つの根っこに５個から１０個のジャガイモが付い
ていました。全部で５００個くらい出てきました。みんなで分けました。一人
約４０個くらいもらいました。
僕の家でもジャガイモをとても美味しくいただきました。
有り難うございました。

６年 高木ソウタ
僕のジャガイモ栽培体験は２回目です。でも，川嶋さんに教わったのは初め

てです。
植えるときは“成功してほしい”と思っていました。その僕らの思いを達成

するために，川嶋さんに色々と「ジャガイモの植え付けはどのようにやれば成
功するのか」を教えてもらいました。
ジャガイモを収穫する日が来ました。僕は“成功しているかな”と思ってい

ました。そして収穫したら成功していました！僕は嬉しかったです。
これは川嶋さんのおかげだと思いました。本当に有り難うございました。

６年 内田ユウト
僕はジャガイモ掘りをやったことがあるので“簡単にできる”と思いました。

しかし，そんな簡単にはできませんでした。肥料や土をかぶせるなど大変で難
しかったです。だけど収穫が楽しみでした。そして“植えたジャガイモがうま
く育ったらしいな”と思ったのです。
収穫の日が来ました。うまくジャガイモができていて良かったです。袋にジ

ャガイモをいっぱいもらうことができました。
川嶋さん，有り難うございました。
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６年 大谷リンペイ
川嶋さん貴重な体験を有り難うございました。このような体験は初めてだっ

たのでワクワクしました。
ジャガイモの種植えから収穫まで分かりやすいように説明してくれました。

そのおかげで美味しそうなジャガイモができました。
僕は味噌汁にして食べました。こんなおいしいジャガイモは初めてだったの

で，近所の人にも分けてあげました。
この体験のおかげで，他にもいろいろな事を知ることができました。本当に

有難うございました。

葉山の仲間との２日間 想い出ができた２日間
有り難うございました。みなさんお疲れ様でした。

対面式 高尾山頂 葉山のお友達との集合写真
葉山･堀金さん提供の写真

南招待決勝戦 南ＶＳ白百合

優勝は南八王子

閉会式 みんなＧＡＭＢＡったね！

葉山の仲間とお別れの会

楽しく充実した２日間でした。

写真は古積さん提供 ＴＨＡＮＫＳ！ ありがとう！またね！！


